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関西日本ラトビア協会 第 1 回理事会議事録 
 
日 時：平成 20 年 9 月 24 日（水） 11:30～13:30 
場 所：大阪市北区梅田 3-3-5 大和ハウス工業株式会社 22 階会議室 
次 第：1.開会・.就任挨拶（名誉顧問・会長・理事長・理事） 
   2.議事（1）会の名称について 
      （2）会則・組織について 
      （3）神戸リガ姉妹都市 35 周年記念事業への協力について 
      （4）協会への入会活動について 
   3.閉会 

出席者：29 名（オブザーバー含め） 
議事の経過： 
事務局より開会が宣言の後、名誉顧問と会長・理事長・各理事の就任挨拶がなされた。引

き続き東郷理事長が議長となり討議がなされた。 
（1）会の名称について： 
候補案の中から「関西日本ラトビア協会」がいいのではないかとの意見が多数を占め決

定された。 
（2）会則・組織について： 
会員の募集間口を広げるため、「会費を支払いどなたでも入会できる」という表現につい

て、ある程度の制限を設けたほうがよいのではないか？との意見が出て、審議の結果「事

務局の承認を得て入会」という文言を追記することになった。また会費の金額等変動さ

せることができるほうがいいのではないか？という意見が出て、審議の結果「理事会に

て諮り決めるということは暗黙裏に会則に含まれる」という認識で特に明文化しないこ

とになった。 
組織については、監事 2 名が理事兼務で就任すること。ならびに事務局長 1 名が就任す

ることに合意した。 
（3）神戸リガ姉妹都市 35 周年記念事業への協力について： 
記念事業で 11 月に来日するミッションに参加のボーカルグループ「COSMOS」が大阪

にてコンサートを行いたいとの意向を受け、大和ハウスビル・宝塚ベガホールでの公演

を企画支援することで合意した。 
（4）協会への入会活動について： 
会則の決定により、各理事の人脈等による入会促進活動を行うことに合意。事務局から

入会案内・入会申込書等を早急に整備のうえ各理事に送付することになった。 
 

閉会：以上で予定された議事を終了し、東郷理事長から閉会が告げられた。 
以上 
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出席者：（敬称略） 
名誉顧問  ペーテリス・ヴァイヴァルス（ラトビア共和国特命全権大使） 

  会長   天江 喜七郎 （前外務省関西担当大使） 
  理事長  東郷 武   （在大阪ラトビア共和国名誉領事） 
 常務理事  石原 美生子 （染色家）           
   〃   上野 慶三  （リガ ウッド ジャパン代表） 

〃   権藤 眞禎  （元神戸動物園長）       
理事   有友 美智男 （(株)伸和エージェンシー社長） 

   〃   池田 裕子  （関西学院 学院史編集室） 
   〃   市嶋 久嗣  （関電不動産） 

〃   大國 利雄  （ディーワン 社長） 
〃   岡田 博   （イヌイ 常務取締役） 
〃   岡林 昌弘  （元運輸省） 
〃   小原 英明  （大阪中部ライオンズ） 
〃   金光 清行  （元神戸市国際部長） 
〃   小林 正明  （大和ハウス工業 秘書室長） 
〃   正司 泰一郎 （元宝塚市長） 
〃   住江 六郎  （合唱指揮者） 
〃   東郷 久野  （宝塚演奏家連盟） 
〃   藤本 昌男  （元園田学院女子大学教授） 
〃   風呂本 武敏 （愛知学院大学客員教授） 
〃   森脇 洋子  （宝塚市国際交流協会相談役） 
〃   山原 一晃  （竹中工務店顧問） 
〃   山本 敬子  （宝塚市会議員） 

  事務局長 金井 雅孝  （大和ハウス工業 秘書課長） ＊理事兼務 
監事  橘 英三郎  （大阪大学名誉教授）     ＊理事兼務 

    〃  寺岡 志郎  （大阪日本ポルトガル協会）  ＊理事兼務 
 
オブザーバー 上田享史 神戸市国際文化観光局 国際推進室長 
       丹沢 靖 神戸市国際文化観光局 国際推進室 
       オルロフス・オレグス ラトビア大使館アタシェ 

以上 
 


